

Le vice-président de l'Équateur dénonce les tentatives de discréditer sa gestion



Quito, 3 février (RHC)- Le vice-président de l'Équateur, Jorge Glas, a dénoncé des tentatives échouées de discréditer sa gestion moyennant des calomnies pour affecter la campagne électorale qu'il mène afin d'être réélu à son poste aux élections du 19 février.

Il a expliqué que l'opposition prétend discréditer sa gestion qui, -a-t-il relevé- a été honnête et efficace.

Le vice-président équatorien a également indiqué que le peuple connaît son travail et que c'est pour cela qu'il l'appuie.

« Les citoyens méritent du respect et un journalisme plus sérieux qui, au lieu de transformer les délinquants en poursuivis politiques, de garantir leur asile et leur impunité, commence son travail par des informations sur leur véritable identité et sur leurs actions » -a-t-il relevé-.

Les propos tenus par le vice-président équatorien répondent aux accusations publiées sur des réseaux sociaux depuis Miami deux semaines avant les élections générales équatoriennes auxquelles son parti « Alianza País » (Alliance Pays) entend rester au pouvoir.

Des groupes de l'opposition tentent d'impliquer Jorge Glas dans l'affaire de corruption découverte dans la Raffinerie Esmeraldas, sur laquelle les autorités nationales ont ouvert une enquête et qui concerne aussi l'homme d'affaires Carlie Pareja et l'ex-ministre des hydrocarbures, tous les deux recherchés par la justice.

Jorge Glas a enfin exprimé sa certitude sur le fait que les Équatoriens sauront punir aux urnes ceux qui se trouvent derrière ces actions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120600-le-vice-president-de-lequateur-denonce-le-tentatives-de-discrediter-sa-gestion>



Radio Habana Cuba